

**Mitteilung für die Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 23.01.2020
(öffentliche Sitzung)**

**Antrag der Werbegemeinschaft in der City e. V. auf Installation von
Blumenampeln an den Leuchtstehlen in der Bahnhofstraße**

Die Werbegemeinschaft in der City e. V. hat die Installation von Blumenampeln an den Leuchtstehlen in der Bahnhofstraße beantragt. Der Antrag wurde von der Verwaltung geprüft (Statik der Leuchtstehlen, Verschattung, Höhe der Anbringung etc.). Als Ergebnis der Prüfung wird die Verwaltung der Werbegemeinschaft in der City e. V. die Installation der Blumenampeln zunächst probeweise für diese Saison (April bis Oktober 2020) genehmigen. Anschließend wird die Verwaltung auf der Grundlage der gesammelten Erfahrungen der Bezirksvertretung ein weiteres Vorgehen vorschlagen.